



Reinhard Lässer backt jährlich Kekse für verschiedene karitative Vereine im Landhaus.

NAM

Lebkuchenduft im Landhaus

BREGENZ Ländlegastronom Reinhard Lässer backt mit seiner Gattin Susanna Lässer-Pallavicini im Advent viele Stunden in der Küche, welche zu einer großen Backstube umfunktioniert wurde. So entstehen aus selbstzubereiteten Teigen viele Hundert Kilo Kekse. Der Großteil wird karitativen Vereinen wie etwa den „Herzkindern“ gespendet. Und heuer durften einige Kinder gemeinsam mit dem Gastronomen einen Tag Lebkuchenhäuser bauen. **NAM**